PRESIDENTE LAGOS: "A SEIS MESES DEL 21 DE MAYO, CADA UNA DE LAS COSAS QUE PLANTEÉ SE HA CUMPLIDO"

Así lo afirmó el Mandatario al visitar el Campamento La Voz de la Esperanza, que reúne a 35 familias que desde hoy comienzan a ser erradicadas hacia la comuna de Puente Alto.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto su señora Luisa Durán, visitó esta mañana el campamento La Voz de la Esperanza, que hoy comienza a ser erradicado, oportunidad en la que recordó que hace seis meses estuvo en el lugar y asumió el compromiso de que las 35 familias que ocupan el lugar iban a ser erradicadas antes de fin de año. "Hace exactamente seis meses estuvimos acá. El día 21 de mayo di una cuenta al país de lo que se iba a hacer, y el día 22 de mayo estuve aquí y les expliqué en qué consistía la erradicación de campamentos, y les dije que iban a pasar Navidad y Año Nuevo en una casa distinta", expresó el Mandatario. Al respecto, añadió que "a seis meses del Mensaje del 21 de Mayo, cada una de las cosas que planteé se han cumplido".

El Mandatario, quien estuvo acompañado del Ministro de Vivienda y Urbanismo, Jaime Ravinet, de la Ministra de Planificación y Cooperación, Cecilia Pérez, y del alcalde de Santiago, Joaquín Lavín, luego de hacer un recorrido por el campamento señaló que la erradicación de las familias hacia la comuna de Puente Alto se efectuará en dos etapas, la primera que se inicia hoy y la segunda que culmina el 23 de diciembre. "22 familias se están yendo hoy a su casa nueva en Puente Alto y antes de Pascua, entre el 21 y el 23 de diciembre, otras 13 familias que todavía se quedan aquí, van a irse también", dijo el Jefe de Estado.

Junto con ello destacó la implementación de un programa de reinserción laboral que el Fosis está llevando a cabo con la familias del campamento, el cual ha permitido que 23 jefes de hogar emprendieran una actividad productiva independiente, donde cada una recibió maquinarias, herramientas e insumos por \$ 270.000, además de un depósito de \$30.000 en una cuenta de ahorro para gastos operacionales.

Finalmente el Presidente Lagos, informó que durante el próximo año, 20 mil familias del país que actualmente viven en un campamento transitorio, serán erradicadas a una nueva vivienda.